

Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass ein Antrag an das Land auf Umwandlung der Wippendorfschule und der Freiherr-vom-Stein-Schule in eine gebundene Ganztagschule gestellt wird. Es handelt sich hierbei lediglich um die Wahrung der Interessen der Stadt und noch nicht um einen verbindlichen Antrag. Sollte sich im Rahmen der Schulentwicklungsplanung eine andere Ausgangslage ergeben, kann der Antrag jederzeit zurückgenommen werden.

Frau Bartelheimer weist darauf hin, dass die bisherige Förderung des Landes für gebundene Ganztagschulen im laufenden Haushaltsjahr eingestellt worden ist. Die Verwaltung regt an, dass die städtischen Mittel für diesen Zweck bis zum Ende 2007 entgegen der Beschlusslage ausgezahlt werden, weil die Schulen die Mittel eingeplant haben. Es handelt sich um einen Betrag von 4.000,00 bis 6.000,00 Euro.

Der Ausschuss schlägt vor, eine Beschlussvorlage für die Ratsversammlung zu fertigen. Die Verwaltung sagt die Erledigung zu.